

Artículo del 26 de Junio del 2007

Para los que ayer día 26 de Junio del 2007, no pudistéis asistir a la ponencia de BrianMadden, os perdistéis realmente un evento único, la presentación de BRIAN, dió un giro rápido y claro de los inicios del SBC pasando por los distintos cambios de estrategia de Microsoft, y Citrix para abarcar, comentó al respecto los distintos tipos de tecnología y su funcionamiento básico de forma muy clara y entendible para los presentes no técnicos, se hablo de VMWare, Softricity, Ardence y otros, comentando que inicialmente Softricity fué intentada su compra por Citrix, y que debido a lo que pedían finalmente fué adquirida por Microsoft, para potenciar cierto tipo de aplicaciones no compatibles con Vista y que estás pudieran ser utilizadas.

Desde mi punto de vista, fué una ponencia excelente, sin presentaciones como estamos acostumbrados a ver, muy directa y una exposición brillante a nivel de claridad de los temas tratados y del transcurso de la misma (tengo que aclararos que no se indicó nada de tipo 100% técnico), y claramente muy dinámica.

Después de ello, aprovechamos para ir a comer con él, y nos comentó el gran interés en volver a Madrid y/o otra ciudad como Barcelona para realizar la próxima ponencia, que esperamos sea muy pronto y que notificaremos con tiempo suficiente.

Espero que para la próxima podáis asistir a la misma, son oportunidades realmente muy interesantes y fructíferas que cualquier apasionado a este tipo de tecnologías no puede dejar escapar, al mismo tiempo que cualquier usuario final que la esté utilizando.